KOCHI 2015 2016 OTAR **SINCE 1937**







Weekly report 第3243回

2016年 1月 5日 2016年1月12日発行

● 会長挨拶

皆さん、あけましておめでとうございます。本年もよろし くお願い申し上げます。皆さんにおかれましては、ご家族お そろいで輝かしい新年をお迎えのことと存じます。県外か らお子さんやお孫さんが帰って来られたり、あるいは海外 や県外に旅行に行かれた方もいらっしゃると思います。

今年は申年です。干支でいうと丙申です。中国の古典に よると、丙は盛ん、明らか、強いという意味があり、樹木 の成長に例えると、形が明らかになってくるころだそうで す。そのため、丙年は、事業を積極的に進展させ得る年と も言われ、景気が回復し希望の持てる年だということです。 また、申は伸びると同義で、すくすくと真っすぐに伸びてい くことを示し、果実が生長して固まっていく状態を表して います。

これらから2016年は形がはっきりする、固まっていくと いう成長段階で、今までがんばってきた努力が形となって いく年ともいえます。

さて、本年度のRIのテーマの中のgiftは、贈り物の他に 天から授かった才能という意味もあります。また、このテー マも背景には、社会から求められ期待されるロータリアン になることの大切さや資質の 向上を目指すことの重要性も 込められています。

1月は職業奉仕月刊です。 皆さんはその豊富な人生経験 やキャリアを通して、たくさん の知識や情報を持っておられ ます。社会の多くの人々、特に 若い世代の方が進路に戸惑っ



ているとき、さまざまな困難に直面しているときに相談に 乗ったり、背中を押してあげることもできるはずです。会員 の一人ひとりが人生の道標としての役割を担っていただく ようお願いします。

本日のゲストスピーカーは、㈱千クリエイティブカンパニ ー代表取締役の田村千賀様に「未来を創る 想像力を育 む」と題してお話を伺います。

最後に、会員の皆様のご健勝とご多幸を、そして高知R Cのますますの発展を心からお祈り申し上げ、会長の年頭 の挨拶といたします。





■本日のプログラム [1 月 12 日]

ゲストスピーチ 海辺の杜ホスピタル 健康推進室長 槙本 宏子氏 「ストレスチェック制度について」

会 長 野村 茂 副 会 長 川添 曻 幹 事 小笠原 晃男 伊丹由 幹 事 会報責任者 鎮西 正一郎



- ロータリーソング「君が代」「我らの生業」
- 今週のピアノ曲「初恋」ピアノ演奏:山内るり会員
- ●お客様

米山記念奨学生 ムチャンガ・シファ・ジョウェルさん

● 国際奉仕委員会より

恒例の書き損じハガキの回収を行っています。書き損じハガキだけでなく、図書券、未使用切 手、収入印紙、テレホンカード等々でも構いません。2月9日までに事務局へお願いします。

●幹事報告

- ・例会終了後、定例理事会を行います。
- ・1月のロータリーレートは1ドル120円です。

● ゲストスピーチ

未来を創る 想像力を育む

㈱千クリエイティブカンパニー代表取締役 田村 千賀 氏

(子どもたちのパフォーマンス)

現在、私は3歳から高校3年まで70名ほどの子どもたちに日々囲まれています。私の活動テーマはつつ「未来を創る、想像力を育む」です。ありがたいことに、よさこいや社会人講師の仕事も少しいただけるようになって、形は違っても一つのテーマを持って活動しています。



2年程前、よさこいでものすごく心持ちがしんどいことがありました。そのとき、保護者から「シークレット」という本を紹介されました。そこには、自分の心の想念が現実を生むと書いてありました。良いことも悪いことも思ったことは形になるということです。それからは、自分が何を考えているかを観察するようになりましたが、意外にいい事ばかりは考えられないもので、心配事が頭をよぎります。その本にはもう一つ書いてあります。良いことも悪い事も起こるけども、悪い想念の方が、パワーがあって現実になりやすい・・・と。そしたら、弱い心や心配事は一体自分のどこから生まれるんだろう。それは自己肯定感が弱いときです。私たちが生きている中では、いろんなことが起こってきます。特にきついのは目に見えない感情です。けれどそれは、自分が良くない事やいい事をつくっている心の在り方なんだと、何年間かの仕事の中で学びました。

子どもは、小学校に上がる前にお父さん、お母さんの愛 をしっかり受け取って人間の基本となる自己肯定感が、愛 とともに満たされれば、大きくなってどんな困難がきても 乗り越えていく力ができるんじゃないかと思います。基本 は家族です。

今年のお正月、私の初恋の相手と再会して、当時と同じように公園に行き、ブランコに乗って写真を撮りました。あの頃があったから今があるねと、2人でしみじみ話をしました。幼少期の大切さというのを改めて身に染みました。私たちが小さいころは、何もなかったので外で遊んでいました。近所のおじちゃんとおばちゃんにも育ててもらいました。今は、私たちのころと比べるとちょっと近所との付き合いが薄いかもしれません。子どもたちにとっての地域社会というのは、私たちの頃と比べると小さいと思います。そこで、私は近所のおばちゃんになって、子どもたちの想像力を育んでいこうとしています。想像力は、これからの日本の社会にとっても必要で、大きな力を発揮すると思います。

世界を見渡すと紛争等々、心が痛むニュースがたくさんあります。好景気と言われながら株式も大暴落で年が明け不安いっぱいです。こんな不安な中にこそ、子どもたちとともに自己肯定感を確かめながら、しっかり生きていく。これが申年の伸びる1年につながればなと思っています。少子化で子どもたちを取り巻く環境も厳しいものがあります。3月に公演をしますが、資金も集まりにくくなっていて、なかなか苦戦をしています。どうか皆さん、未来の子どもたちを育むために力をお貸しください。

皆さんは、素晴らしい想像力の持ち主です。今年1年、すごいアイデアで高知をぐいぐいと引っ張っていただきますよう、夢の膨らむ年になりますように。私も素晴らしい高知をつくっていけたらと、大きな志を持って今年も1歩を踏み出したいと思います。





⇔ニコニコ箱)

森本 征彦 昨年末、最後の土佐カントリークラブ最終ホール、最後にバーディ、同伴の皆様からうれしいチョコレートを いただきましたので、ニコニコします。また高知クラブの皆様、本年もよろしくお願いいたします。

関 裕司 あけましておめでとうございます。多くの会員の方からご丁寧な賀状をいただきました。この場を借りてお礼申し上げますとともに、今年1年よろしくご指導のほど、お願い申し上げます。

五十嵐 武 あけましておめでとうございます。この3カ月メイキャップに走り回り、皆さまのお顔を見ることができず寂しい 毎日でした。2016年の幕開けに久し振りに出席、楽しむことができました。2016年が皆さまにとりまして、素晴らしい年となり、高知が益々発展することを祈念してニコニコします。

中島 和代 あけましておめでとうございます。本日、2016年1月の「ロータリーの友」を配布させていただいています。 新しい年の初めにぜひロータリーの友をご覧ください。ロータリークラブの雑誌委員会の初仕事です。2月 には雑誌委員会の会があるとのことですので、会員の皆さま、何分よろしくお願いします。

野浪 健 あけましておめでとうございます。お礼とご報告が大変遅くなり申しわけございません。去る12月6日に東部 博覧会推進協議会とJTB高知支店が共催しました「安芸・室戸パシフィックライド2015」が開催され、好 評のうちに無事終了いたしました。ご協賛いただいた皆さま、本当にありがとうございました。また、139キロ をあっさり完走された有馬会員、楽しんでいただけましたでしょうか?今年も第2回を開催予定ですので、よろしくお願い申し上げます。

高橋 明子 今日はリトルプレイヤーズシスターの田村千賀さん、劇団の皆さんが素晴らしいパフォーマンスを新年から 見せてくださいました。ありがとうございました。高知の明るい未来を見たような気がします。

川添 曻 あけましておめでとうございます。個人的には大変な年になりそうですが、どうぞどうぞよろしくお願い申し上げます。

川崎 卓巳 皆さま、あけましておめでとうございます。たくさんの皆さまから年賀状をいただき本当にありがとうございました。誠に申しわけございませんが、当方に年賀状の風習がなく、非礼を承知で失礼をしております。どうか、ご理解いただければ幸いです。本当は字が下手で届かないことがあったため、年賀状が苦手になりました(笑)

広末 幸彦 あけましておめでとうございます。元旦の日、家族一同集まってお正月をしました。古谷さん、お世話になりました。ありがとうございました。千賀先生、正月早々素晴らしいパフォーマンスありがとうございました。大変明るい気持ちになりました。今年もよさこいよろしくお願いいたします。

熊野 裕二 先月は妻の誕生日に素敵な花をお贈りいただきありがとうございました。また、本日は誕生日をお祝いいただきありがとうございました。併せて、番組の宣伝を一つさせてください。NHK総合テレビの日曜朝の紀行番組に「小さな旅」という番組がありますが、1月10日の午前8時からの番組で「鏡川」が舞台になります。どうぞご覧ください。

アサヒビール㈱ 新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり、感謝申し上げます。本年も昨年同様、 甘田 量一 アサヒビールを応援いただきますようお願いいたします。また、先月には妻の誕生日にお花をいただきあ りがとうございました。帰省した際、妻も大変感激しており、平和な年末年始を過ごすことができました。 私の誕生日もお祝いいただき、重ね重ねお礼を申し上げます。

関 雅文 妻の誕生日にきれいな花を贈っていただきありがとうございました。昨年の忘年夜間例会でビンゴゲームの 最中に、それまで撮影した会報用の写真データを全て消去してしまうという失敗を犯してしまいました。皆さ まにお詫び申し上げますとともに、最後に踊ってくださった中田由季さんはじめダンサーの皆さまと、何事も なかったように会報を編集いただいた筒井印刷様に感謝申し上げます。

中田 由季 主人の誕生日に美しいお花をありがとうございました。今年もお正月用のお花として兼用させていただきました。 西山 俊彦 家内の誕生日を祝っていただきありがとうございました。

吉原 馨 新年早々の1月2日、家内の誕生日に美しいお花を届けていただきありがとうございました。感謝です。

高橋 淳二 妻への誕生日のお花をありがとうございました。

西山 彰一 お誕生日のお祝いの歌ありがとうございました。お陰様で61歳になりました。

細田 長司 誕生日を祝っていただきありがとうございました。年金受給年齢まであと少し。この年になると年金受給だけが 楽しみです。

小園 哲也 お陰様で昨年の12月25日に野村證券は90周年を迎えさせていただきました。皆さまのお陰であり感謝の念に たえません。次の100周年に向けて今後も頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたします。手前味噌で恐縮ですが、ニコニコさせていただきます。

		\Diamond	例	会	変	更	\Diamond
() - 11 DO	1 1 1 0 1	 / I + \			<u> </u>	- + -	_

高知ロイヤルRC 1月14日 キャリアアップセミナー(阪) 1月12日 夜間例会(旭) 高知南RC 高知西RC 高知RC 1月19日 職場例会(三) 1月15日 夜間例会(三) 高知東RC 1月20日 職場例会(阪) 高知北RC 1月25日 夜間例会(三) 高知南RC 1月28日 ロータリー休日(阪) 高知ロイヤルRC 2月 2日 観梅夜間例会(旭) 高知東RC 2月10日 観梅夜間例会(阪) 高知西RC 2月19日 夜間例会(三) 高知北RC 2月22日→20日に変更(三) 高知RC 2月23日 夜間例会(三) 高知南RC 2月25日 夜間例会(阪) 高知中央RC 2月25日→20日に変更(城)

※サインメーキャップのできるホテル (三)… 三翠園 (城)… 城西館 (阪)… ザ クラウンパレス新阪急高知 (旭)… ホテル日航高知旭ロイヤル



















	<	♦ Н	席	率	\Diamond	
		総数	出席	欠席	メークアップ	出席率
1月	5日	(-6)90	62	14	8	83.33
12月	15日	(-7)90	60	8	15	90.36
12 <i>F</i>	8日	(-7)90	57	7	19	91.57

■ 累計額 [1月5日現在]

715,000 円 ロータリー 燦燦基金 コニコ箱 172,971 円 ポリオ募金 203,000 円

■次週のプログラム [1 月 19 日]

職場例会 ネッツトヨタ南国㈱

◆1月26日のプログラム 会員スピーチ

㈱高知大丸 代表取締役社長 大登 正志 会員「小売業のマーケティング」

立 創 昭和12年10月

例 会 \Box 火曜日 12:30~13:30

会 場 例 三翠園ホテル TEL(822)0131 務 局 高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階

TEL(824)8660 FAX(824)2529

E-mail shinairc@joy.ocn.ne.jp http://www.221.ne.jp/kochirc/

HPアドレス